

峰山学園保幼小中一貫教育だより

【 令和7年3月号 】

発行：峰山学園事務局

連絡先：0772-62-0359

FAX：0772-62-7987



峰山学園教育目標：ふるさとを愛し、多様な人とつながりながら学び、探究し続ける子どもの育成
峰山学園目指す子ども像：◇ 主体的に学び続ける子ども ◇ 人を思いやり仲間と共に高め合える子ども
◇ 粘り強く挑戦し続ける子ども



3月 今年度のまとめに向けて



例年に比べると降雪量も多く、雪の心配をする中で2月があっという間に過ぎていきました。春が心待ちにされる3月です。峰山学園の各校園では卒園・卒業シーズンを迎えており、こども園ではお別れ会に向けて4歳児を中心に準備が進められています。小学校では「6年生を送る会」、中学校では「3年生を送る会」が計画されています。常にリーダーとして日々の生活や取組を進めてきた年長児、6年生、3年生と共に過ごす時間は限られたものとなりましたが、峰山学園の子どもたちが共に成長を喜び合い、次のステップに向けこの1年で培った力を確かなものとしてさらに大きく飛躍する春はもうすぐです。

峰山こども園



2月の誕生日には人形劇サークル「わ」による「3匹の子ぶた」が上演され真剣に見入っていました。

ゆうかりこども園

フォトコーナーでパテリ♡



3月3日はひな祭り。フォト、ゲーム、製作等のコーナーが設置され、思い思いに楽しみました。

峰山小学校



2月13日に峰山小学校に入学する園児が体験入学で訪れました。1年生が優しく関わりました。

いさなご小学校



2月16日に4年生の「夢・未来式」でこれまでの自分の成長を振り返り、将来の決意を発表しました。

しんざん小学校



2月28日に「6年生を送る会」が行われました。プレゼントのお礼に縄跳び、合奏曲を披露しました。

長岡小学校



2月16日に4年生が「夢・未来式」で「未来に向けて、今伝えたいこと」を発表しました。

峰山中学校



卒業式に3年生が胸に付ける花作りが放課後の時間に進められています。感謝の思いを込めて1年生有志の生徒が作ってくれています。



2月21日～26日は1・2年生の期末テストでした。しっかりとテスト勉強を進めテストに挑みました。

峰山こども園 & ゆうかり子ども園の「年長児交流会」を行いました

2月27日(木)に峰山こども園で「年長児交流会」が行われました。同じ小学校に入学する園児の交流を図り、こども園から小学校への不安解消に向けた取組の一つとして行われました。

10月22日に1回目がゆうかり子ども園で行われ、今回が2回目の交流会でした。子ども達は一緒にゲームや自由遊びを楽しみ、仲良くお弁当を食べました。進む学校ごとの仲もさらに深まる機会となり、入学する4月の再会を楽しみにする子どもたちでした。



ゲーム:人数合わせ

ゲーム:大根抜き



自由遊び:こま回し

自由遊び:カードめぐり

お弁当タイム

峰山学園PTA「みんなでおはよう運動」 ご協力ありがとうございました

年間3回実施

6月26日・11月26日・2月25日

2月25日(火)には3回目の「みんなでおはよう運動」が各校園で行われました。前日の雪が残る大変な状況の中でしたが、多くのPTA、見守り隊、地域の方々にお世話になりました。寒さに凍える朝でしたが、温かい声掛け、挨拶が飛び交い、心は温かく一日をスタートさせることができました。

また、年間を通して子どもたちを温かく見守ってくださる多くの皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



教職員の学びの場 峰山学園「年度末研修会」を開催

2月18日(火)に峰山学園の教職員が一堂に会し、年度末研修会を行いました。峰山中学校の1～3年生の授業の様子を参観したあと、今年度の学園としての評価や日頃の実践交流を行いました。園小中の教員が接続を意識しながら日々の指導や関わりのもとに峰山学園の子どもたちに付けたい力を確認し歩みを進めてきた1年。その成果と課題を共有し、更なる高みに向けての方向性を確認する有意義な場となりました。また、学園内の児童生徒から募集したキーワード、図柄をもとに「峰山学園の歌」と「ロゴマーク」が完成し紹介されました。(下線部:詳しくは次号で紹介します)



全体会



公開授業



グループ協議